

Potsdam, 08.08.2024

Staatskanzlei

Der Regierungssprecher

Ministerium für Bildung, Jugend und Sport

Pressesprecherin



Pressemitteilung

<u>Deutsche Kanuten gewinnen Gold: Woidke und Freiberg gratulieren Jacob Schopf und Max Lemke zum Erfolg im Viererkajak</u>

Der 13. Wettbewerbstag war für das "Team Paris Land Brandenburg" kein schlechtes Omen und bescherte die vierte olympische Medaille: Ministerpräsident Dietmar Woidke und Sportminister Steffen Freiberg gratulieren Jacob Schopf und Max Lemke (Kanu Club Potsdam) zu ihrem Erfolg im Viererkajak der Kanurennsport-Wettbewerbe.

Als amtierende Olympiasieger und Weltmeister ist das Flaggschiff des Deutschen Kanu-Verbandes in die Spiele von Paris gestartet. Nach zwei Weltcupsiegen in dieser Saison zählten die beiden Potsdamer gemeinsam mit Max Rendschmidt (Essen) und Tom Liebscher-Lucz (Dresden) auch auf der Regattastrecke Vaires-sur-Marne zu den Topfavoriten auf die Goldmedaille. In einem packenden und überaus knappen Finale konnten die vier Kajakspezialisten die Goldmedaille für das Team Deutschland und den Deutschen Kanu-Verband sichern. Silber ging an Australien und Bronze an die Mannschaft aus Spanien.

Ministerpräsident Dietmar Woidke: "Erstes Kanu-Rennsport-Finale bei diesen Olympischen Spielen und dann gleich Gold für das "Team Paris Land Brandenburg"! Herzlichen Glückwunsch an unsere beiden Potsdamer Max Lemke und Jacob Schopf. Zusammen mit ihren Teamkollegen Max Rendschmidt aus Essen und Tom Liebscher-Lucz aus Dresden haben sie ein grandioses Rennen geliefert. Der Vorlauf in olympischer Rekordzeit war ja schon ein Fingerzeig nach ganz oben. Dass es dann aber auch wirklich wieder Gold bei Olympia wurde, war angesichts der starken Konkurrenz keine Selbstverständlichkeit. Schön, dass nach dem Rücktritt unseres Kanu-Asses Ronald Raue mit Jacob Schopf eine großartige Neubesetzung im Vierer-Kajak gelungen ist. Ich wünsche Jacob Schopf und Max Lemke, dass sie auch im Zweier-Kajak ihren Traum von Edelmetall verwirklichen können."

Sportminister Steffen Freiberg: "Das Viererkajak hat das Wasser auf der Regattastrecke Vaires-sur-Marne zum Kochen gebracht. Ich gratuliere den Sportlern Jacob Schopf und Max Lemke und ihrem Team ganz herzlich zur Goldmedaille! Sie sind ein eindrucksvolles Rennen gefahren. Ich bin zuversichtlich, dass ihr Erfolg auch viele Sportlerinnen und Sportler in Brandenburg motivieren wird und drücke Ihnen für ihren Start im Zweierkajak weiterhin die Daumen"

Seite 2

Das "Team Paris – Land Brandenburg" ist mit 29 Athletinnen und Athleten das größte Aufgebot für Olympia seit 2008. Sie treten zwischen dem 26. Juli und dem 11. August 2024 in zehn verschiedenen Sportarten an: Kanurennsport (6), Bahnradsport (5), Leichtathletik (5), Rudern (2), Sportschießen (2), Triathlon (2), Moderner Fünfkampf (2), Judo (1), Schwimmen (1) und Rhythmische Sportgymnastik (1). Eine Sportlerin und ein Sportler stehen vorerst als Ersatz bereit.